

Kurz berichtet: Nikoläuse spenden Erlös ihrer Besuche

SZ

5. Januar 2019



Die Nikoläuse übergeben ihre Spende in der Reithalle an Vertreter des therapeutischen Reitens (von links): Berthold Erich Schwarz, Anika Schneider, Hans Schultheiß, Uli Ziereisen, Erich Wölk, Benjamin Schaebers und Otto Wagner. Foto: Nikolausgilde

Friedrichshafen - Sechs Nikolauspaare waren vom ersten bis zum dritten Advent in Kindergärten, Schulen, Familien, Selbsthilfegruppen und Vereinen unterwegs. Es gab insgesamt rund 110 Besuche. Die dabei gesammelte Spendensumme beläuft sich auf 3700 Euro. Einen Teil dieses Geldes, jeweils 1000 Euro, übergaben die Nikoläuse an das therapeutische Reiten und an das AWO Frauen- und Kinderschutzhaus. Weitere Spenden gingen an eine Einzelperson, welche durch einen tragischen Unfall zur Witwe wurde, eine Alleinerziehende mit zwei Kindern, Pfarrer Bauer von der Kirchengemeinde Sankt Maria in Jettenhausen und an die Partnergemeinde der Kirchengemeinde von Jettenhausen Kiziba in Uganda.